



mu pronto por ser un elemento más de la situación fusionista, pues es el único camino que tiene abierto ante sí, no habiendo seguido en su evolución reciente al que fué su órgano en la prensa El Resumen.

Bien hecho.

El cambio de política realizado por dicho colega, declarándose diario democrático nacional, estaba ya previsto por todos, desde hace algún tiempo, lo cual no es obstáculo para que algunos monárquicos, deploran la falta de un diario tan valiente y una redacción tan ilustrada como la que colabora en él. Pero la independencia que rebotaban las columnas de esa publicación les hace desligarse de todo compromiso, sin que, en mi concepto, vayan ganando mucho con ello los partidarios del general.

Los carlistas.

Nada diré de los carlistas, pues que ni aun por sus discordias intestinas, dan motivo bastante para que la gente política se preocupe con lo que ocurre en el seno del partido.

De la fusión no hay que decir que ha variado su aspecto de un modo asombroso, pues habiendo comenzado la cuarta legislatura con el horizonte preñado de amenazas, peligros y tormentos, hoy todo es dicha en el campo ministerial, solo algún que otro conflicto, y los amigos del gobierno piensan en contar algunos años más de poder, si no se equivocan como el célebre conde conservador, convencidos de que es una inapreciable panacea la buhomie del Sr. Sagasta, quien no se equivoca confiando al tiempo la resolución de cuantos conflictos se presentan, como si fuese su divisa el laissez faire, laissez passer de la escuela fisiocrata francesa.

No se equivocan, en mi sentir, los que anuncian una crisis para que salga el señor Canalejas y deje la presidencia del Congreso el Sr. Márkos. Otros dicen que nada de ello ocurrirá hallándose tan reciente la que se resolvió apenas comenzaron las Cortes sus tareas, y sin que esto signifique que sean mejores ó peores las relaciones que median en lo sucesivo entre ambos personajes.

Tal es de lo poco que hoy se habla entre la gente política é interin llega el momento de que las Cortes reanuden sus tareas.

Suyo,

M.

NOTICIAS.

El asesinato de Whitechapel en Nueva York.

Buscando mayor espacio á sus aventuras el misterioso asesino del barrio de Whitechapel, en Londres, ha brincado el Océano y se dispone á comenzar una reprise de sus hazañas en Nueva York.

Se non é vero é ben trovato, por un periódico de tanta autoridad para la pipa americana como Las Novedades.

El periódico neoyorkino dá cuenta en su número del día 17, hoy recibido, de una discusión en la Academia de Medicina legal y Jurisprudencia de aquella capital, acerca del estado mental del asesino londonense, y termina la reseña de la sesión con las siguientes noticias, que habrán caído como una bomba entre los flemáticos yankees:

«El doctor Spitzka, á vuelta de otras muchas consideraciones, hizo notar que de ser genuino el letrado hallado en una contraventana anunciando «Jack the Ripper» que le quedaban por ejecutar veinte asesinatos más, había aquí una intención manifiesta incompatible con la teoría de la demencia periódica. Agregó que él no se asombraría de saber que el autor de esos homicidios fuese el mismo que há un año perpetró tantos en Texas, y finalmente, que no sería extraño que el asesino se hallase hoy «entre nosotros.»

Los graves académicos se miraron, promuepiendo al fin en risas generales.

Casi al mismo tiempo que hablaba el doctor Spitzka, recibía el alcalde de Nueva York, Sr. Hewitt, una carta firmada «Jack the Ripper», anunciándole hallarse en esta ciudad dispuesto á comenzar aquí una serie de crímenes despues de Navidad» «...ha permitido á sus víctimas morir con salud el pulm y que pasen sus días con toda felicidad, y que pasen desgraciada la policía norteamericana y la inglesa?»

y tambien si por las muestrias de la noticia de Las Novedades.

Los consumos.

La administración Jaén dos guardas, y otro un poco de sujetos, uno de ellos, les di-

uno de voso

te de aden

En aquel momento sonó un disparo de arma de fuego y el guarda que estaba recostado sobre el quicio de la puerta cayó al suelo, exclamando:

—Ése infame me ha matado.

Acudieron varios guardas de consumos, logrando detener al agresor, que resultó ser un íntimo amigo do otro individuo á quien días antes habían decomisado los guardas una partida de aceite.

El herido fué conducido á la Casa de Socorro, donde no se le pudo extraer el proyectil que tenía alojado en la ingle derecha, falleciendo poco despues de ser trasladado al hospital.

Caso curioso.

No hay nada que aguce tanto el ingenio como tener necesidad de algo y no poderlo alcanzar por falta de dinero.

En tal caso se encontraría un hombre que, no sabiendo como ir de Havre á París, se metió en el tren rápido que parte de la primera poblacion y apareció en París maniatado y amordazado.

Habiéndole preguntado al hallarle en tal situación la causa de ello, dijo que, cerca de Nantes, un viajero que iba en su departamento lo agarrotó y amordazó, robándole cuanto llevaba.

Instruido el correspondiente sumario, resulta que la explicacion es falsa, y que fué ingenioso ardid para viajar de balde, lo de las ligaduras y mordaza que á sí mismo se puso, tratando de hacer creer lo contrario.

Cáscaras!

El periódico de París La Republique Francaise propone al Parlamento de su país las siguientes modificaciones en la ley de imprenta:

«Artículo primero. En tiempo de paz la prensa está sujeta al derecho común.

Art. 2.º En tiempo de guerra queda prohibido á los periódicos publicar más noticias militares que aquellas que les hayan sido comunicadas oficialmente.

Todo director de periódico que contraviene esta prohibición, quedará sometido, dentro del plazo de veinticuatro horas, á un Consejo de guerra verbal, compuesto de un sargento y tres cabos, y luego de identificada su persona, fusilado en el acto.»

Ferro-carriles.

La extensión total de los ferro carriles del mundo era á fines del año 1887 de 512.000 kilómetros. América contaba 266.000 kilómetros, de los cuales 222.000 correspondían á los Estados Unidos; Europa 204.000; Asia 24.000; Australia 14.000, y Africa solamente 7.000.

En Europa, Alemania figura á la cabeza de esta estadística con 38.000; sigue Francia con 33.000; luego la Gran Bretaña con 31.000; Rusia con 27.000; Austria con 23.000, Italia con 11.000; España con 9.000, y con 7.000 Suecia.

Un ladrón audaz.

Nos quejamos de los ladrones españoles, y resulta ahora que son niños de teta comparados con los que se usan allende el mar.

Véase la clase: El sábado, durante la luz meridiana, se cometió un robo de los más audaces en la ciudad de Fort Wayne (Indiana).

En ausencia de Dr. Isaac Lauffer, que había salido á tomar un refrigerio, entró en su casa de banca, abriendo dos puertas de hierro, un ladrón; forzó una puerta que conducía á una bóveda y de ella tomó 5.000 pesos fuertes que se hallaban sobre un estante y eran producto de las operaciones del día. El ladrón no tocó á una gran caja de hierro que dentro de la bóveda estaba, seguramente por carecer de tiempo para ello; y así, contentándose con los 5.000, salió tranquilamente á la calle por la puerta principal, y cerró cuidadosamente tras sí.

Todo esto se verificó durante la breve ausencia del banquero, que no pasó de media hora.

Ahora digamos como el inglés de La vuelta al mundo:

«¡Oh, qué patria rica!  
¡Oh, qué gran nacion!  
¡Oh, qué magnífica civilización!»

Infidelidad conyugal.

Según dicen de Tarragona, una señora de Reus muy bonita y recien casada por añadidura, perteneciente á una distinguida familia de uno de los más importantes pueblos de aquel distrito, ha tomado las de Villadiego en compañía de un jóven médico de la localidad, amén de una regular cantidad que sustrajo á su marido.

Un colega.

A la cabeza del número de ayer dice El Resumen que por cesión en venta de sus respectivas acciones y participaciones han dejado de formar parte de la empresa los

Excmos. Sres. D. José Lopez Dominguez, D. Eduardo Bermúdez Reina, D. Bernabé Dávila y el Sr. D. Joaquin Oliver y Garcia.

La propiedad de este periódico—añade—ha pasado á manos de una nueva empresa, que continuará publicándolo bajo la dirección y gerencia del Sr. D. Augusto Suarez de Figueroa, director de El Resumen desde su fundación en 1885.

«Esta circunstancia—sigue diciendo—y la de permanecer á nuestro lado todos los antiguos redactores del diario, excepción hecha de los Sres. D. Joaquin y D. Luis Oliver, nos dispensan de hacer programas ni declaraciones sobre la conducta que El Resumen seguirá de hoy en adelante.»

El temporal en provincias.

Leon 31 (nueve noche).—El temporal de nieves ha cedido algo y se practican activamente trabajos de espalco para dejar espedita la línea férrea de Asturias entre Villamanin y Busdongo, presumido se logrará pronto.

Santander 1.º (12 18 tarde).—Queda la vía libre y restablecido el servicio. Continúa el temporal de aguas en Reinosa y desnieve en Pozazal.

Ejecución de un elefante.

Como reo de asesinato ha sido muerto en Filadelfia el elefante Chief, perteneciente al circo de Adam Forepaugh

El gigantesco paquidermo había dado muerte á once personas, y se hallaba en un estado de furor tremendo, que hacia temer que en cualquier momento rompiese las cadenas que lo sujetaban y ocasionara nueva y más espantosa carnicería.

Habiense hecho varios disparos de fusil, pero las balas se habían aplastado contra su dura epidermis, y se resolvió matarlo por otro procedimiento. Para ello, y no sin gran peligro del operador, se le echó un lazo al cuello, y despues de unirse dos elefantes mansos, Bismarck y Brasil á ambos extremos del fortísimo dogal se les hizo romper al trote en direccion opuesta. El choque hizo caer al reo de rodillas, y despues de algunas breves convulsiones, quedó muerto.

Chief era el más famoso elefante de los Estados Unidos desde la muerte de Jumbo. Tenia diez piés y medio de alzada y pesaba 10.000 libras. Había cumplido la peligrosa edad de los veinticinco años. Su cuerpo ha sido ofrecido al profesor Phillip Ledy, que ha de preparar el esqueleto para exhibirlo en la Academia de Ciencias Naturales.

GACETA.

DIA 3.

Fomento.—Real orden suprimiendo todas las comisiones retribuidas y gratuitas que desempeñen los funcionarios facultativos ó administrativos dependientes de este ministerio.

Vacantes.—Las plazas de vicesecretarios de las Audiencias de lo criminal de Antequera, Reus, Montilla y Vélez Málaga, que se han de proveer entre los aspirantes á la judicatura.

Por concurso se han de proveer las notarias de Solsona, Prats de Llusanés, Lloret de Mar y Sort, y por traslación las de Alcanar y Gerona.

Subasta.—El 26 de Febrero para la construcción de la tarde de la fábrica del puente sobre el río Jaramá, en la carretera de Chinchón á Ciempozuelos provincia de Madrid.

TELEGRAMAS.

El asesino de Whitechapel.

Londres.—Parece que la policía tiene motivos para creerse sobre la pista del autor de los terribles asesinatos de Whitechapel, á quien el vulgo designa con el nombre de «Jack el destripador».

Se asegura que una persona que había intervenido en ciertas obras de caridad hechas en aquel barrio de esta ciudad, ha recibido una carta escrita con letra muy parecida á la de Jack el destripador.

Advertida la policía ha comenzado á hacer averiguaciones y ha descubierto que el autor de la carta era un enfermo que se ha escapado hace algún tiempo del hospital metropolitano.

Parece que este individuo ha sido visto algunas veces, en el barrio de Whitechapel.

La policía cree que el asesino está escondido en los alrededores de Drury Lane.

Hay verdadera ansiedad por conocer los resultados de las nuevas pesquisas.—

Un folleto de sensación.

Berlin 1.º (3 t).—Se habla mucho con estos círculos de un folleto que acaba de ser dado á la estampa, cuyo autor es el diputado Cremer, clerical entusiasta hace algún tiempo y afiliado ahora al partido conservador.

Dice el folleto, entre otras cosas muy comentadas, que el célebre pastor Staek tiende á representar respecto al socialismo cristiano, el papel de Boulanger respecto al orden de cosas establecido en Francia.

El folleto de Herr Cremer dice también que todo el movimiento organizado por el jefe de los antisemitas vá dirigido exclusivamente contra el príncipe de Bismarck.

Obras publicas.

Sabemos que una vez terminado el servicio que á cada Ingeniero se le encomendó en nuestra provincia, para terminar los estudios que existían y rasado en las oficinas de Obras públicas, quedan en esta cuatro Ingenieros: los Sres. Rivera, Mendizábal, otro en la calle Rubio, con lo que quedará perfectamente el servicio de Obras públicas en esta provincia.

Desague.—Como el telegrama de nuestro por Almería se han marcado el proyecto de ley de condonación de contribuciones de la cuestión del de llar ciertas dificultades de negarse algunas so incluya en la lista de l non, algunas minas.

Sabemos que nuestro coninterés porque se a buena y que garantice simo proyecto.

Red telefónica.—capital parte del mater la red telefónica que en talarse, estableciéndose ficio edificio de la Glori

Son numerosos los a ya la empresa, y segun cinas, Ayuntamiento, Hacienda, tambien se s tan importante servicio más directamente.

El Ayuntamiento debe taciones en algunos barr que tanto los alcaldes de los agentes de Orden pú se fácil y prontamente cualquier suceso con la o ocurre en todas las pobla cio telefónico.

No creemos la noticia q haberse negado en varios scribirse, pues esto es tan sible suceda, aquí donde t greso material y moral en

El tiempo.—Ayer not las nubes, obsejuándonos que humedecieron las calle

La temperatura ha descen vimiento soplabla del primer frescachón.

Un toro!—Anteayer al toritos destinados al Matader Orán, se escapó uno de ellos jando á la playa y entablérando de pesquera allí barados.

Reuniónse muchos curios á torear al animalito, hasta el á que arremetiera contra bar objetos que allí había.

Terminada la brega, se cond sos, consiguiendo meter en vere trasladado al lugar de su ejec

Desbocado.—Anteayer el caballo de una victoria del Sr. el paseo del Principe, logrando el paso de la Puerta de Purchena nadamente ocurriera desgracia

Buque.—Anteayer fué boti improvisado astillero de este pu y elegante pallebot construido del inteligente maestro calafatez.

Conferencia.—Anteayer discusión pendiente que había Ateneo y Centro Mercantil sobre nes populares, señalándose para

Manifestación.—En Sor á cabo el acto de instalar las lá bre de Canalejas en una de las pales, para conmemoración de su ración de hijo adoptivo.

Con este motivo, se echaron á panas, y el pueblo en solemne m toreó con entusiasmo al ministro d esperanzas, reinando gran animaci do el día.

Nombramiento.—Ha sido gistrador de la propiedad en Velez García de la Torre.

La lotería de irradiación mos en varios periódicos, el señor Hacienda abriga el propósito de pronto la lotería de irradiación, p se estableció ha disminuido la renta un millón de pesetas.

Sensible ha de ser para muchos al la lotería que se suprime la de irrac más que la causa que lo motiva, no más justificado; pero está visto que en su inmensa mayoría, son refractarios reformas, siendo apegados á lo tradic de lo que generalmente se cree.

Vacante.—El Ayuntamiento de Junta local de asociados, ha acordado extraordinaria declarar vacante la pla en sesión co titular, dotada con el haber de 999 de médi deberá proveerse con arreglo al pliego ciones expuesto en la Secretaría de aque el conditamiento.

Hoy debía espirar el plazo para pre solicitudes, segun la fecha del anuncio, enter las mo este no se ha publicado en el Bolter co hasta el día 25 de Diciembre y dan tren oficial de término, hasta el 24 de Enero no cuenta días legalmente cerradicho concurso.

Minas.—Por D. Manuel Gonzalez Si no de esta ciudad y residente en id., se h s, vecitado con fecha 15 de Diciembre, la propi solici seis pertenencias mineras con el nombre de Andrés», de mineral de la 3.ª sección de «San terreno que ocupó la caducada «Vi de los Remedios, num. 4.256, paraj de la Hoya de Urendez, término d

Por noticias fidedignas terminado el servicio que á encomendó en nuestra pro los estudios que existían y rasado en las oficinas de rán en esta cuatro Ingenie Mendizábal, otro en la calle Rubio, con lo que que servicio de Obras públicas

erian nuestros lectores por corresponsal, los diputados nido en Madrid para fir pidiendo á las Cortes la uciones, y para tratar so gúe de Almagrera y ori surjidas á consecuencia edades de Cuevas á que se que deben satisfacer cá

representantes trabajan debe una Ley de desague asegure este importantí

Se ha recibido en esta l que ha de servir para breve comenzará á ins Central en un magni a de San Pedro.

madros con que cuenta nestras noticias, las ofi obierno, Diputación y scribirán para utilizar pues á nadie interesa

a establecer varias es de la capital, á fin de arrio y serenos, como o, puedan comunicar la Central y participar tunidad debida, como onos donde hay servi

algunos propalan, de ntros oficiales á sus ículo, que no es po to anhelamos el pro dos los órdenes.

visitaron de nuevo n algunas rociadas

dido bastante, y el nadrante un tanto

lesembargar varios y procedentes de n el Malecón, ba se entre los barcos

comenzaron de excitaro ales y otros

varios man cho que fue

ión. le se desbocó el nzalez Canet, en os cocheros dete sin que afortuna

guna. to al agua en el rto, un hermoso ojo la dirección señor. Hernan

se suspendió la unciana en el as manifestacio che.

se ha llevado s con el nom es más princi sita y decla

los las cam festación yi las grandes a durante to

ombrado re bio, D. Juan

—Segun ve ministro de s primir muy desde que en más de

ccionados á iación, por queda estar en refractarios a ciertas onal, más

Huercai y sesión de 999 de médi psetas, que el Ayun

por Sur con la mina de «Mar del Mar», y por los demás vientos terreno...

Los vecinos de la calle de Múrcia y transversales del cuartel...

Se está dando el caso de muchos días no corre una...

Esperamos que el Sr. L. oportunas a fin de que se...

También llamamos la atención respecto al Ma...

Muy triste es que prop una fuerte suma, adquir...

Carta.—Ayer recibimos una de nuestro copublicamos hoy en primera...

Junta de Obras.—La recaudación de quincena del mes de...

Cuya cantidad de pesetas y setenta y cuatro centimos, ha ingresado en la...

Mucho ojo.—Algunos comerciantes de la visita de unos...

No existiendo los cargos de investigadores, como un periódico de anoche...

Minas.—La provincia anuncia que se practicarán operaciones...

El Urcitano.—Este necesario es indispensable para los particulares como...

en la semana próxima, hallándose de venta en los siguientes puntos.

Paperería del Alcoyano, calle de las Tiendas. Agencia de la Glorieta de San Pedro.

El haberse aumentado el número de pliegos del mismo, como las mejoras introducidas en él, no han variado el precio de los años anteriores...

Además de la guía industria y comercial, contiene numerosos datos estadísticos que han de agradar mucho al público.

Los médicos más esclarecidos del mundo consideran la Emulsión Scott un fármaco perfecto y de efectos positivos.

(Pídase siempre la legítima de Scott) Madrid 27 Junio 1887.

No puedo por menos que manifestar a Vds. que su Emulsión Scott de aceite puro de hígado de bacalao con los hipofosfitos de cal y sosa es una preparación perfectamente combinada...

Dr Juan Roca y Viñarola.

Unguento y pildoras Holloway.—El Salvaguardia de la Sociedad—Cualquiera que sea la enfermedad, donde quiera que se descubra, sea externa, sea internamente, sus víctimas pueden acudir al sistema de tratamiento del Profesor Holloway...

DEVUELTA SIN MEDICINA NI purgantes, ni gastos, por la deliciosa harina de salud de DU BARRY, de Londres, la

REVALENTA ARABIGA 42 años de invariable éxito, curando las digestiones laboriosas (dispepsias), gastritis, gastralgias, tisis pulmonar, flemas, vientos, amargor de boca, acedias, pituitas, náuseas, eructos, vómitos, estreñimientos, diarrea, disenteria, cólicos, tos, asma, ahogos, opresión, congestión, mal de nervios, diabética, debilidad, todos los desórdenes del pecho, de la garganta, del aliento, de los bronquios, de la vejiga, del hígado, de los riñones, de los intestinos, de la membrana mucosa del cerebro y de la sangre.—100,000 curaciones anuales, entre las cuales se cuentan las de S. S. el Papa Pío IX, de S. M. el Emperador Nicolás de Rusia, de la señora duquesa de Castelnart, del duque de Plinskow, la señora marquesa de Bréhan, Lord Stuart de Decies, Par de Inglaterra, el señor Doctor catedrático Wurzer, etc.

cura núm. 69,924.—«Soissons (Aisne), el 10 de Enero de 1868. En la aldea en donde residí parte del año se encuentra una mujer aquejada, según el parecer de todos los facultativos, de un cáncer al estómago; lo positivo es que hacía dos años que esa infeliz padecía dolores inaguantables. No podía digerir cosa alguna, y su debilidad era tal que mover un brazo le era imposible; en fin, todos esperaban el fin de esa larga agonía, que sin duda alguna se encontraba muy cerca de su término, cuando en el mes de

marzo último tuve la idea de aconsejarla tomara la Revalent de Barry. Desde entonces su estado ha mejorado mucho, las fuerzas le vuelven, digiere y no padece casi más.—DE CHASLLES, condesa de Gourgues.

Cura núm. 62,845.—Señor Boillet, presbitero, de 36 años de padecimiento de asma con opresión durante la noche y debilidad general. Núm. 49,842.—La señora Maria Joly, de 50 años, de un estreñimiento inveterado, de una gastritis, de irritaciones nerviosas, asma, tos, espasmos, vientos, náuseas.—Núm. 46,270.—Señor Roberts, de una consunción pulmonar con tos, vómitos, sordera y estreñimiento de 25 años.—Núm. 46,216. El Sr. Doctor-médico Martin, de una gastralgia é irritación del estómago que le habian hecho vomitar de 15 á 18 veces al día, durante 8 años.—Núm. 46,218. El Coronel Watson, de 1. gota, neuralgia y estreñimiento obstinado.—Núm. 18,744. El Doctor-médico Shorland, de hidropea y estreñimientos.—Núm. 48,522. Sr. Baldwin, del agotamiento mas completo, parálisis de la vejiga y de los miembros, á consecuencia de escasos de la juventud.

Es cuatro veces mas nutritiva que la carne sin irritar, y economiza 50 veces su precio en medicinas.

Se vende únicamente en cajas de hoja de lata de media libra, 12 rs.; una libra, 20 rs.; 2 libras, 34 rs.; 5 libras, 80 rs.; 12 libras, 170 rs. y de 24 libras, 300 rs.

DU BARRY y Compañía (Limited), 77, Regent-Street, W Londres, y 8, rue Castiglione, Paris.—Depósito en general para España, Sres. Hijos de D. José Vidal y Ribas Barcelona: y todos los boticarios y ultramarinos del país.

Depósito en esta ciudad, Botica de la señora Viuda de D. Antonio Vivas.

ÚLTIMA HORA (DE NUESTRO SERVICIO PARTICULAR.) Director «Crónica Meridional» Almería.

Madrid 4, 10:30 mañana.

Con motivo de la protesta formulada por las Cámaras de comercio españolas relativa á la ley del timbre se han dividido las opiniones, pues la comisión del Congreso encargada de su estudio y redacción sostiene debe plantearse sin reforma, sobre todo en lo relativo á los tenedores de cupones de la deuda.

Créese sin embargo que se modificará la ley, pues perjudica directamente los intereses del comercio.

En unas minas de la provincia de Oviedo ha ocurrido una horrible explosión ocasionando veinte y siete muertos, algunos heridos y pérdidas de consideración.—Fabra.

En Valencia se ha celebrado un numeroso «meeting» en contra de las tarifas de alcoholes.

Continúa la tirantéz de relaciones entre Inglaterra y Alemania.

En Costa Rica se ha sentido un terremoto que ha despertado un gran pánico en toda aquella comarca.

4 por 100 interior, 73-00, 4 por 100 exterior, 74-40, 4 por 100 amortizable, 86-75.—Fabra.

Los representantes de Almería reunidos hoy en el Congreso han acordado presentar en el primer día de sesión una proposición de ley pidiendo la condonación de contribuciones para los pueblos inundados de la provincia, y el desagüe inmediato de Sierra-Almagrera.—Fabra.

Los diputados por esa provincia firmaron una proposición de ley pidiendo la condonación de contribuciones para los pueblos inundados.

El lunes la presentarán en el Congreso para que las secciones autorizen su lectura.

Se ha firmado el nombramiento del Sr. San Bernardo para Director de Obras.—P.

Vinos tintos del Excmo. Sr. Marqués de Riscal, cosecha de 1884.

Caja de 25 botellas 60 pesetas. Id. 12 id. 30 id. Una botella 2'50 id.

Depósito en esta ciudad, en casa de D. Juan Antonio Martínez, calle de Reyes Católicos 2. La esmerada elaboración y superioridad de estos vinos completamente naturales les hace similares á las mejores marcas de Burdeos, y es su precio mucho más barato que los de aquella procedencia, alcanzando por todo una gran aceptación en cuantas plazas son conocidos.

De las condiciones de bondad antes indicada pueden testificar aquí varias personas que los consumen.

Se admiten las botellas vacías pagándolas á pesetas 0'25 siempre que vengan en sus fundas y cajas.

CHOCOLATES, TES, Y CAFE FABRICA MODELO DE VENTA EN TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS GOMEZA LOPEZ E HIJOS. FABRICA Y DESPACHO Marin 18, y 20.

Pidanse en todas las farmacias y droguerías las LEGITIMAS PILDORAS SUIZAS de A. BRANDT, San Gall (Suiza), que las hallarán en cajitas de 1 y 1/2 pesetas.

En Almería: D. Juan Lopez y Lopez y D. Juan Vivas Perez. 4-20

ALMERIA. Imprenta de LA CRÓNICA MERIDIONAL.

SECCION MARITIMA.

NOTA DE LOS BUQUES ENTRADOS EL DIA 3 A LAS 12 HASTA IGUAL HORA DEL DIA 4.

Entrados. Pallebot español de Mazarron con plomizo para el Laúd español procedente de Mazarron con mineral plomizo. Goleta española con 1500 sitio para Mazarron con Bergantín de Mazarron con vapor para Santa Cruz de Cádiz y puerto.

Para Malabares vapor para Cádiz y puerto.

Para Sevilla vapor para Cádiz y puerto.

Para Barcelona vapor para Cádiz y puerto.

Para Valencia vapor para Cádiz y puerto.

Para Alicante vapor para Cádiz y puerto.

Para Murcia vapor para Cádiz y puerto.

Para Granada vapor para Cádiz y puerto.

Para Málaga vapor para Cádiz y puerto.

Para Sevilla vapor para Cádiz y puerto.

Para Barcelona vapor para Cádiz y puerto.

Para Valencia vapor para Cádiz y puerto.

Para Alicante vapor para Cádiz y puerto.

Para Murcia vapor para Cádiz y puerto.

Para Granada vapor para Cádiz y puerto.

15.000 kilogramos de sal común tomados en San Miguel de Cabo de Gata.

Balandra española Juanita, para Mazarron, sin operación de carga.

ANUNCIOS.

Se alquila una casa de planta baja, situada en esta ciudad, calle del Aire n. 10.

También se alquilan unos espaciosos altos en la calle del Teatro

En la imprenta de este periódico darán razón DE UBALDO Abad, tiendas 3

Bazar del León y Rostrico 4. A propósito para la presente estación se ha recibido en este establecimiento un estenso surtido en adornos para trajes de señoras, en aplicaciones de pasamanería de alta novedad, pieles, cintas, agremas etc. Han llegado también las remesas de género de punto, medias de seda y lana, mitones, camisetas y otros. Asimismo llegó una hermosa partida de flores artificiales de todas clases y plumas para adornos.

La Isla de Cuba. En este nuevo y ya acreditado establecimiento, se acaban de recibir completos surtidos en artículos propios de la presente temporada.

Infinidad de conservas en pescados, legumbres y Carnes. Superiores pimientos morrones en vinagres vinos y licores de todas clases queso de bola, y la especialísima longaniza del país.

En azucares, y demás generos propios de este establecimiento, tenemos cuanto el buen gusto de nuestros consumidores puede desear.

La Isla de Cuba Real 4 Contiguo á la tienda del Guante.

Alambre galvanizado. Los Sres Carmona y Compañía calle de las tiendas núm. 8, acaban de recibir una gran remesa de este artículo, de una calidad inmejorable y espandan á precios sin igual en baratura, se garantiza la calidad, también se ha recibido un buen surtido de camas de acero ng esas.

Pam! Pidase en los cafés y ultramarinos Esta marca es propiedad de L. La-mola.—Lérida.

Joyería RELOJERIA Y PLATERIA DE B. Ghiara, de Malaga

Esta casa tiene el honor de ofrecer á sus numerosos favorecedores y al público en general, el establecimiento que ha instalado en la calle Real núm. 5, junto á «La Sevillana, donde hallarán un nuevo y variado surtido de aretes, brazaletes, broches, sortijas, dijes, etc. con brillantes, záfiro, rubies, etc., como así mismo un magnífico surtido de relojería y bisutería de oro y plata; relojes acero legítimos Roskopf y otros sistemas. Precios sin igual en todos los géneros. Venta solo por diez días —Real 5, junto á «La Sevillana».

En el taller de hojalatería de Francisco Marin Garcia calle de Granada núm. 22, hay un gran surtido de caudiles de hierro galvanizados para aceite y petróleo y demás objetos necesarios para tinajas.

Se construyen buzones y bábalas para balas ó albercas, bombas de riego para jardines, saltadores para fuentes, instalaciones de agua, tuberías de cin, bañeros de presión para ducha y ordinarias. Todo á precios económicos.

Viaje gratis.

á las provincias de San Pablo, Minas Geraes y Rio Janeiro.—Costeado por el Gobierno Imperial del Brasil.

Se facilitan pasajes gratuitos sin contrato de ninguna especie, llenando completamente libres como si aquí hubiesen pagado su pasaje y sin que tengan jamás que reintegrar su importe, á todos los trabajadores del campo que con sus familias quieran ir por las provincias de San Pablo, Minas Geraes y Rio Janeiro, para dedicarse á su profesion.

Á su llegada disfrutarán un alojamiento que durará ocho días, teniendo certeza que obtendrán trabajo como operarios agrícolas y arde propietarios de terrenos para cultivos en terrenos muy fértiles que por falta de brazos hoy improductivos

Los trabajadores tendran así mismo la perspectiva de ser grandes propietarios agrícolas únicamente por su trabajo personal.

Si á los interesados no le probase el lugar donde van destinados, pueden estos trasladarse á cualquiera otra provincia.

El día 23 de Enero saldrá de Almería el por «RHEIN» para Rio Janeiro, que conducirá los pasajeros que deseen embarcar para las citadas provincias.

Los pasajeros deben presentar sus pasaportes hasta el día 20 de Enero casa de D. L. Ronco, Arco de la Plaza, Administración Vieja Almería.

Agenda de bufete.—Libro de memoria para 1889.

El tela á la inglesa, 3 pesetas.—Enero 2. id.

Se venden almacenes de Amber...

